







## Salle du Sénéchal Toulouse - Conférence-débat

(entrée libre et gratuite)

## Élitiste ou égalitaire : Que sera demain l'École

jeudi 12 janvier à 20h30

## avec Francis VERGNE

Enseignant et chercheur associé à l'Institut de recherche de la FSU

## et Alain REFALO

Enseignant du primaire en résistance

Une école entièrement ordonnée aux exigences de la compétition économique.

Sous la domination du capitalisme néo libéral et de ses « réformes » l'école se plie de l'intérieur à la *norme sociale du capitalisme*. Elle demande à tous et à chacun de redéfinir sa pratique professionnelle, sa raison d'être éducative comme son rapport aux études en fonction de la valeur marchande. La fabrique de « l'employabilité» est alors le principe et l'objectif de la normalisation de l'école, de son organisation et de sa pédagogie. L'école devient un système hiérarchisé d'entreprises productrices de « capital humain » au service de « l'économie de la connaissance ».

Profondément inégalitaire car pilotée par l'impératif catégorique de la concurrence son « élitisme » consiste moins à transmettre une culture et des savoirs qu'à formater des individus aptes à s'incorporer, tout au long de la vie, dans la machine économique.

Contacts: jpcremoux@orange.fr bpbonneau@free.fr